

## La République du Centre, 2 décembre 2013

### LE GOUVERNEMENT RÉPOND SUR L'AVENIR DES CHÈQUES POSTAUX



**BÂTIMENT. Autre option.** Interpellée hier, Axelle Le-maire, secrétaire d'État au Numérique, a répondu au sénateur PS du Loiret Jean-Pierre Sueur au sujet de l'avenir des Chèques Postaux, à La Source. Dans le cadre des recherches menées par la Banque Postale pour intégrer un nouveau lieu, il a été demandé « d'examiner de manière approfondie les solutions permettant de maintenir les emplois sur le quartier (...) y compris en envisageant la construction d'un nouveau bâtiment sur le site actuel », a-t-elle précisé. Insistant sur la nécessité de « trouver des solutions à La Source », le parlementaire a souligné l'importance de cette option qui, à sa connaissance, n'avait « jusqu'à ce jour » pas été confirmée.